

Anfrage von Dr. Alfred Löhler (FDP, Zürich)
und Peter Aisslinger (FDP, Zürich)
betreffend das Reformkonzept der Universität Zürich

Am 28. April 1993 hat das Rektorat der Universität Zürich öffentlich ein Reformkonzept ("Die Zukunft der Universität, Situation - Ziele - Massnahmen") vorgestellt. Im Zusammenhang mit den darin enthaltenen kritischen und konstruktiven Äusserungen bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen

1. In welchem Umfange ist der Regierungsrat bereit, den Vorschlägen der Universitätsleitung zu folgen?
2. Was denkt der Regierungsrat grundsätzlich zur Verlagerung von operationellen universitären Entscheiden aus der Erziehungsdirektion in die Universitätsleitung?
3. Hat der Regierungsrat im Rahmen des kantonalen finanziellen Sanierungsprogrammes im Sinn, die Gesamtausgaben der Universität zu kürzen oder die Eigeneinnahmen (beispielsweise Beiträge von Nichthochschulkantonen, Studiengebühren, Sponsoring) zu erhöhen? Wie gross soll - saldiert - der Anteil der Universität an den Ausgaben des Kantons sein?

Dr. Alfred Löhler
Peter Aisslinger